

Le Nicaragua annonce une forte équipe de baseball contre Cuba



La Havane, 21 février. (RHC).- Le Nicaragua a fait monter le ton de l'émotion des matchs amicaux de baseball de cette fin de semaine face à Cuba.

La fédération nicaraguayenne de baseball a inclus dans sa sélection quelques hommes qui jouent dans les Grandes Liges des États-Unis et d'autres sportifs expérimentés dans divers circuits professionnels, tous bien connus des amateurs cubains du baseball.

Les matchs prévus les 23, 24 et 25 février à Managua éveillent un grand intérêt à en juger par la vente des entrées. Lundi, le stade était vendu à plus de 90%.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/155785-le-nicaragua-annonce-une-forte-equipe-de-baseball-contre-cuba>



Radio Habana Cuba